

Challans. La danse en ligne avec Temps danse



35 personnes sont venues lors d'une première séance de découverte, | OUEST-FRANCE

L'association propose un nouveau cours de danse le mercredi. Une séance découverte est organisée le 14 novembre.

L'association Temps danse ouvre un nouveau cours pour les personnes seules ou en couple, tous les mercredis à 19 h 30, dans le gymnase de l'école Lucie-Aubrac. Il s'agit de la danse en ligne. Trente-cinq personnes ont déjà assisté à une séance de découverte mercredi dernier. Mais une autre séance de découverte est prévue le 14 novembre.

L'enseignante Sabrina Benais, danseuse depuis 20 ans et professionnelle, a commencé à enseigner en 2013. Depuis l'an dernier, elle enseigne de plus en plus souvent au sein de l'association. La cotisation pour l'année est de 120 € pour 25 cours.

Contact : Jacky Cougnaud, tél. 06 19 22 51 74 ou par mail www.tempsdanse-challans.fr